

Le premier vice-président cubain constate le travail de centres de production de la province de Mayabeque



La Havane, 30 janvier (RHC).- Le premier vice-président cubain, Miguel Díaz-Canel, a constaté le fonctionnement d'entreprises décisives dans la production énergétique nationale au cours de sa visite à la province de Mayabeque, attenante à La Havane.

Miguel Díaz-Canel a visité les entreprises de Forage et d'Extraction de Pétrole de Santa Cruz del Norte, ENERGAZ et la Centrale Thermoélectrique de l'Est de La Havane où il s'est intéressé au salaire moyen des travailleurs, aux plans d'investissements et aux excellents résultats collectifs de 2014.

Le dirigeant cubain a également constaté le travail de la Coopérative Non-Agricole de Recyclage de Déchets de San José de las Lajas où, en à peine un an et demi de travail, les résultats sont remarquables dans le recyclage, dans la rémunération de ses 10 associés et dans le fonctionnement de ce type de nouvelle entité dans le panorama économique de notre pays.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/45202-le-premier-vice-president-cubain-constate-le-travail-de-centres-de-production-de-la-province-de-mayabeque>



Radio Habana Cuba